

Le président de l'Équateur lance un mot d'alerte sur les prétentions de la droite de redorer l'image de l'OEA



Quito, 9 juin, (RHC).- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, a lancé une mise en garde sur les tentatives de la droite de redorer l'image de l'OEA, l'Organisation des États Américains.

Rafael Correa est d'avis que cet organisme aurait dû disparaître lorsque les États-Unis ont appuyé le Royaume Uni durant la guerre des Malouines, en 1982 ou lorsque elle a permis au ministre des affaires étrangères de la dictature de Pinochet, de présider une assemblée générale des 34 pays membres.

Le président équatorien a déclaré que les pays latino-américains doivent avoir leurs propres espaces pour résoudre leurs divergences.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/96288-le-president-de-lequateur-lance-un-mot-dalerte-sur-les-pretentions-de-la-droite-de-redorer-limage-de-loea>



Radio Habana Cuba